
Email von Herrn Hermann vom 07.03.24: 

Wie ich inzwischen erfahren habe und mir auch bestätigt wurde, wird unser Spaziergang in 

2024 weiter gefördert. 

Aus diesem Grunde habe ich Frau Pfaff über die Fortführung informiert und mich über die 

übliche Verfahrensweise erkundigt. Danke für Ihre schriftliche Information. 

 

Bevor wir einen Antrag auf Umwidmung des Bescheides stellen, habe ich folgende Frage: 

Wir benötigen dringend für unsere Gymnastikgruppen 10 weitere Flexibar-Stäbe. 

Inklusive Transporttasche würden sie 699,99€ kosten. Würde eine Umwidmung 

diesbezüglich auch gehen? 
 

 
 

Sportliche Grüße 

Michael Hermann 


